



お話コンサートでの手話

お語コンサートが関かれました

27日に今年度最初のお話コンサートが開かれました。「よみきかせの会」のみなさんが来てくれて、毎年行われていますが、今年で22年目となるそうです。絵本の読み聞かせ、昔語り、紙芝居、エプロンシアター、手話、ピアノやクラリネットの音色を効果的に入れながらの読み聞かせを毎回、バリエーションを変えながら行っています。今回は、絵本の読み聞かせ、エプロンシアター、手話、昔語り、ピアノ演奏を披露してくれました。1~4年生が聞きましたが、2年生以上はとても楽しみにしていたようで、お話を一生懸命聞いていました。1年生もお話のおもしろさに引き込まれていました。また、四季の歌に合わせて手話を子どもたちも行うなど、アットホームな会となりました。この後、7月・10月・11月と予定されています。今度はどんなお話が聞けるのか、とても楽しみです。「よみきかせの会」のみなさん、これからもよろしくお願いします。







市教育委員会訪問がありました

29日に仙北市教育委員会の皆様が学校訪問をしてくれました。教育長をはじめ、教育委員や教育委員会の方々、白岩小百合保育園の方々が授業を参観しました。皆様からは、授業への取り組む姿勢がすばらしい、言語活動に力を入れている、相手を意識した発表をしている、ICT端末を上手に活用している等、お褒めの言葉をいただきました。また、「なぜそう思うのか」を自分の言葉で発表させるとともに、子ども同士で意見交換してほしいなど、ご指導もいただきました。22日の指導主事訪問での指導とともに、今後の授業に生かしていきたいと思います。







<u> ア月5日は、PTA学習参観日です</u>

7月5日(水)は、PTA学習参観日です。 授業参観の後に情報モラル教室があります。 ぜひ、ご参加いただきますようお願いいたします。

7月5日の日程

13:30~14:15 授業参観

14:25~15:25 PTA全体会·講演会

15:30~16:10 学年懇談